



OSEGUERA APUESTA A LA EDUCACIÓN
Por ser la educación prioridad para una ciudad de progreso, se ha invertido más de 16 MDP en infraestructura escolar. **PÁG. 8**



CONURBADA INAUGURA ALCALDESA LA TIENDA DEL SOL
Generando la confianza para la llegada de más inversiones. La tienda tuvo una inversión de 50 MDP. **PÁG. 7**

www.elsoldetampico.com.mx



El Sol de Tampico



7 150300610934321

TAMPICO | VIERNES 27 DE SEPTIEMBRE DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 25,089 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00

A NIVEL INTERNACIONAL

Promueve la IP turismo médico

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportera

La zona sur cuenta con infraestructura y personal especializado para atender la gran demanda que existe en este rubro

El turismo de salud, que en este año dejará al país ingresos por 25 mil millones de dólares, será aprovechado por la Coparmex Sur de Tamaulipas a fin de lograr que la capacidad instalada de 3 mil 500 hospitales, clínicas, prestadores, laboratorios y médicos de la localidad identifiquen este nicho de negocios a través del IV Foro Internacional de Turismo Médico, en octubre próximo.

El evento será efectuado del 9 al 11 de ese mes en la Expo Tampico, donde habrá conferencias e información sobre las necesidades hospitalarias, en particular de la población norteamericana,

cada vez más interesada en obtener servicios médicos en estados fronterizos del territorio mexicano, informaron Arturo Narro Villaseñor y Sigfredo Manrique Adame, presidente y vicepresidente del Centro Empresarial de Tampico, respectivamente.

En rueda de prensa, los empresarios destacaron que en el sur de Tamaulipas existen hospitales privados, clínicas y médicos de renombre, los cuales pueden aprovechar ese nicho de negocios de creciente demanda, sobre todo en áreas de Bariatria, Odontología, Cirugía Estética y Ortopedia.



Arturo Narro Villaseñor y Sigfredo Manrique Adame, presidente y vicepresidente del Centro Empresarial de Tampico / MIRNA HERNANDEZ

La finalidad de este foro es congregar a empresas turísticas, como hoteles, restaurantes, agencias de viajes, entre otros, para que se involucren en esta ca-

dena productiva, que ya tiene auge en Matamoros y Reynosa, además de Mexicali, Ciudad Juárez, Tijuana, y Algodones, en Sonora.



La comuna porteña recuperó seis bienes inmuebles / VÍCTOR ALVA

Recupera la comuna instalaciones

VÍCTOR ALVA / Reportero

Por uso indebido de algunas instalaciones municipales que estaban en manos de particulares, el Cabildo a través de la Secretaría del Ayuntamiento de Tampico ha recuperado varios espacios e instalaciones públicas.

La totalidad de estas se encontraban cedidas bajo la modalidad de comodato, empero tras recibir denuncias y realizar investigaciones se determinó ordenar la devolución de las mismas con el fin de protegerlas.

El secretario de la comuna, Arturo Bazaldúa Guardiola, recordó que en este año se han recuperado seis bienes inmuebles en la colonia Jesús Elías Piña.



Chucho Nader transforma Tampico

Dando continuidad al programa municipal de obra pública, el presidente municipal Chucho Nader inauguró, este jueves, la pavimentación a base de concreto asfáltico de la calle Privada Reforma, entre República de Cuba y Ramos Arizpe, en la colonia Obrera, donde se destinó una inversión superior a los 2 millones 700 mil pesos. **PÁG. 2**

Aumentan los casos de dengue

NUDIA TOSCANO / Reportera

En lo que va de esta última semana de septiembre, se han registrado 17 nuevos casos de dengue, lo que duplica el número de personas contagiadas en comparación con el año pasado, así lo informó la titular de la Jurisdicción Sanitaria número II Tampico, María del Carmen Díaz Barrios, explicando que al momento suman 66 las personas con la enfermedad, tan solo en Tampico y Ciudad Madero.

De estos 66 casos, considerados como no graves, 35 competen a personas de Tampico y 31 a Ciudad Madero, cuando hasta hace una semana se tenía un registro de 31 y 18 casos, respectivamente, por lo que hizo el llamado a la población a extremar precauciones, ya que durante el año 2018 el número de personas diagnosticadas fue de 33 en dichos municipios, además de que en esta misma fecha Tampico registra-

162

CASOS en Tamaulipas, de los cuales 35 son en Tampico y 31 en Ciudad Madero

ba tan solo 19 casos y Ciudad Madero no presentaba ningún enfermo.

"En cuestión de dengue, Tampico y Madero estamos en los rangos esperados, sí han subido los casos con respecto al año anterior, pero nada alarmante, no hemos tenido ninguna defunción ni tenemos el dengue grave en ninguna institución, tenemos 66 casos entre Tampico y Madero", expresó la doctora.

Precisó que ante la gravedad que se vive en Veracruz, con al menos 4 mil 854 casos de dengue confirmados, Tamaulipas ha sumado esfuerzos para prevenir la proliferación del mosquito.



Son 66 personas en Tampico y Ciudad Madero las diagnosticadas con dengue hasta el momento / NUDIA TOSCANO

| | | |
|----------|-----------------------|------|
| ESCRIBEN | Agustín Jiménez C. | Loc. |
| | Armando Juárez B. | Nal. |
| | Daniel Chavarría G. | Nal. |
| | Juan José González M. | Nal. |
| | Federico La Mont | Nal. |
| | Raúl Nava | Dep. |

Hoy... 5 SECCIONES | 48 PÁGINAS
EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO



IMPUESTOS A REFRESCOS AFECTA A COMERCIANTES

Los impuestos a refrescos y tabaco afectará a los comerciantes en pequeño pues afrontan una caída del 25 por ciento en sus ventas, señaló Pedro Portillo Barona, presidente de la Federación Estatal de Comerciantes en Pequeño. **PÁG. 3**